

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 15, 2023 - 14:50



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan anjangsana serta Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Desa Nyalindung.

Kegiatan yang dilakukan pada Selasa, 15 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB hingga selesai, berlangsung di Kp. Kudang Rt. 04/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas bersama dengan warga setempat menjalankan interaksi yang positif.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni turut memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Nyalindung. Beberapa diantaranya adalah:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga sekitar untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Kerja sama dalam mengamati situasi sekitar diharapkan dapat menghindarkan masyarakat dari risiko tersebut.
2. **Keamanan Kendaraan:** Dalam rangka menekan angka kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Langkah sederhana ini dapat membantu melindungi aset berharga mereka dari tindakan kriminal.
3. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendorong komunikasi dua arah antara polisi dan masyarakat. Warga diundang untuk berdialog, bercurhat, memberikan saran, serta berbagi informasi dengan Bhabinkamtibmas dalam rangka meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan anjongsana dan DDS ini menjadi langkah nyata dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga masyarakat. Diharapkan, langkah-langkah seperti ini dapat semakin mempererat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.